

## Pressemitteilung

Die aufstrebende Pop/Rock-Sängerin FANNI meldet sich mit ihrer neuesten Single "Selfish" zurück.

Ein kraftvoller Song, der die emotionale Achterbahn einer toxischen Beziehung erkundet. Die talentierte Künstlerin, die bereits nach nur einem Jahr seit ihrem Debüt auf dem größten Openair Festival Europas auf der Bühne stand - dem Donauinselfest - beeindruckt erneut mit einem Song, der ihre eindringliche Stimme und tiefgehende lyrische Fähigkeiten in den Mittelpunkt stellt.

"Selfish" ist mehr als nur ein Song; er ist eine fesselnde Erzählung über das Dilemma, sich in den falschen Menschen zu verlieben. Die Künstlerin verwebt geschickt die Erfahrung, sich in eine Illusion zu verlieben, die sich erst im Laufe der Zeit als trügerisch entpuppt. Die Songtexte reflektieren den Schmerz und die Erkenntnis, dass man in einer On-Off-Beziehung verloren geht und dabei die eigene Identität vernachlässigt. Der Song fordert dazu auf, sich selbst nicht zu vergessen und die eigenen Bedürfnisse zu priorisieren.

Die in Ungarn gebürtige Sängerin, die für ihre eindringlichen Texte und kraftvollen Melodien bekannt ist, schreibt und produziert ihre Songs mit ihrem Team in der pulsierenden Musikszene Berlins. "Selfish" ist keine Ausnahme und wurde vollständig in Berlin erschaffen - von der Entstehung der Melodien bis hin zu den Visuals des dazugehörigen Musikvideos.

Die Single verspricht, die Hörer auf eine emotionale Reise mitzunehmen und gleichzeitig die künstlerische Entwicklung der Sängerin zu unterstreichen. Mit ihrer einzigartigen Kombination aus Pop und Rock bringt FANNI frischen Wind in die europäische Musikszene und setzt sich als aufstrebende Kraft durch.

"Selfish" ist ab sofort auf allen gängigen Musikplattformen verfügbar. Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Rezensionsexemplare kontaktieren Sie bitte:

### Über die Sängerin

Fanni wurde die Liebe zur Musik sprichwörtlich in die Wiege gelegt aber lange Zeit tragisch, voller Irrwege und Komplikationen war. Und obwohl Fanni all das hat, was es braucht, um als Künstlerin so richtig durchzustarten, ist es heute alles andere als selbstverständlich, dass sie sich erneut und aus vollem Herzen für die Musik in ihrem Leben entschieden hat – mutig und stärker denn je, ihren Weg zu gehen.

Die Musik, die sich stilistisch am besten mit *female* oder auch *emotionalem Pop/Rock* beschreiben lässt, ist Fannis selbstgewähltes Ventil, um ihrer Welt einen tieferen Sinn zu geben. „*Wenn ich schaffen kann, den Menschen mit meiner Musik das Gefühl zu geben, dass sie genau richtig sind, wie sie sind – ohne, dass sie etwas Bestimmtes erreichen oder leisten müssen, dann wäre das für mich großes Glück.*“